

## Cuba y Laos: el orgullo por 50 años de profunda amistad



Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, tuvo lugar en la tarde de este martes, en el Palacio de la Revolución, el Acto por el aniversario 50 de las relaciones diplomáticas entre la República de Cuba y la República Democrática Popular Lao.

## Alina Perera Robbio, 5 de Noviembre de 2024

"Hoy nos convoca el júbilo de celebrar 50 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre la República Democrática Popular Lao y la República de Cuba, dos naciones unidas por una larga tradición de amistad, solidaridad y cooperación que se consolida con el tiempo, a pesar de la distancia geográfica". Así expresó, en la tarde de este martes y desde el Salón Portocarrero del Palacio de la Revolución, el Vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa.

Las palabras del también integrante del Buró Político tuvieron lugar en el Acto por el aniversario 50 de las relaciones diplomáticas entre ambos países; y el momento contó con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

El Vicepresidente de la Mayor de las Antillas destacó que los vínculos entre ambas naciones se han ido reforzando con el paso del tiempo y "son expresión de la madurez y de la elevada confianza mutua entre las máximas autoridades de nuestros partidos y gobiernos".



## Foto: Estudios Revolución

Un recuento por intercambios y encuentros importantes que distinguen la cercanía entre ambas naciones fue compartido por Salvador Valdés, quien en su discurso trajo a colación "la histórica visita a Laos del General de Ejército Raúl Castro Ruz, en 2005, donde ratificó la voluntad de profundizar los nexos en áreas como la salud, la educación y el deporte, entre otras".

De igual modo rememoró la visita "del compañero Miguel Díaz-Canel Bermúdez en su condición de Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba, en el 2018, y las posteriores a nuestro país de la entonces presidenta de la Asamblea Nacional y del vicepremier y canciller de esa hermana nación en 2019".

Valdés Mesa recordó que "en ocasión de la visita a Laos del Primer Ministro Manuel Marrero Cruz, en octubre de 2022, fueron rubricados acuerdos de cooperación que han contribuido al avance de nuestros nexos". El Vicepresidente mencionó ámbitos de beneficio mutuo como los de la agricultura y la biotecnología, así como iniciativas conjuntas en materia de salud y ciencias médicas.

"En fecha más reciente, dijo, destacamos la visita a Cuba del presidente Thongloun Sisoulith, en septiembre de 2023, para participar en la Cumbre del Grupo de los 77 y China. Fueron elocuentes las imágenes de los encuentros fraternales del dirigente lao con el General de Ejército Raúl Castro Ruz y el presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez".



## Foto: Estudios Revolución

La especial efeméride alusiva a una larga y sincera amistad "nos alienta -destacó el integrante del Buró Político- a seguir trabajando por la consolidación del diálogo político al más alto nivel, basado en la transparencia y el fortalecimiento de la cooperación bilateral. Proseguiremos nuestro empeño por hacerla cada vez más integral y sostenible".

"Continuaremos promoviendo, con creatividad, el intercambio entre las jóvenes generaciones de cubanos y laosianos, para preservar tan hermosas y arraigadas tradiciones de solidaridad y hermandad".

"Será una forma de homenajear a nuestros líderes históricos, de preservar el legado de los que cayeron en defensa de la independencia, la libertad y la dignidad de nuestros pueblos".



Foto: Estudios Revolución

Por su parte el Excelentísmo Señor Vanhtha Sengmeuang, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República Democrática Popular Lao, expresó sentirse muy feliz y honrado de representar al Partido Popular Revolucionario Lao, al Gobierno de la República Democrática Popular Lao y al pueblo multiétnico lao junto con el Comité Central del Partido Comunista de Cuba y el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Cuba, para celebrar este importante e histórico día.

Estamos muy orgullosos -dijo el diplomático- de que en los últimos años Laos y Cuba hayan continuado fortaleciendo sus relaciones desde diversos ámbitos. El embajador expresó que el país caribeño, a pesar del bloqueo imperial que sufre desde hace tanto tiempo, no ha dejado de brindar apoyo a la nación amiga. Hizo enfática su gratitud por todas las generaciones de cubanos que han dedicado esfuerzos a la protección y desarrollo de su país.



Foto: Estudios Revolución

Igualmente enunció que, en medio de la incertidumbre que padece el mundo, la República Democrática Popular Lao reafirma su solidaridad con Cuba, en apoyo al levantamiento del bloqueo imperial y en contra de la inclusión de la Mayor de las Antillas en la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

En el Salón Portocarrero afloró con firmeza la idea de que, aunque geográficamente lejanas, las dos naciones están muy cerca en espíritu. Ese fue el tono esencial del Acto que también contó con la presencia del Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales Ojeda; del canciller, Bruno Rodríguez Parrilla; y del Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento -los tres, integrantes del Buró Político.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución